
Procès-verbal 
 Du CONSEIL D'ÉTABLISSEMENT 

de l'école De la Fraternité 
 

 

Le 25 janvier 2023 

 

 

Procès-verbal de la 3
e
 réunion ordinaire du conseil d’établissement de l’école De la 

Fraternité de l’année 2022-2023 tenue le 25 janvier 2023 à 18 h 30 en présentiel. 

 

PRÉSENCES : 

 

Mme Meriem Darouy    parent 

Mme Catherine Ducharme    enseignante 

M. Mustapha El Aasri    parent 

Mme Gilma Raquel Gomez Ramos  parent 

Mme Audrey Ann Michelin   enseignante 

Mme Marie-Ève Mubayed    professionnelle 

Mme Mirna Nassar      service de garde 

M. Nicola Jr Stabile     parent 

 

ABSENCES : 

 

Mme Safiye Aydik     parent 

Mme Caroline Hainault    soutien 

Mme Marie Gisselle Mina    parent 

 

AUSSI PRÉSENTS: 

 

M. Yannis Ledevin   directeur adjoint 

Mme Perpétue Polifort   directrice 

 

 

1. ACCUEIL DES MEMBRES 

 

Mme Polifort souhaite la bienvenue à tous les membres du conseil d’établissement.  

 

2. PRÉSENCES ET QUORUM 

 

Après avoir constaté le quorum, M. Stabile ouvre la séance. 

 

DLF20230125-1 3. ADOPTION DE L’ORDRE DU JOUR (Annexe 1) 

 

M. Stabile fait la lecture de l’ordre du jour.      

Il est proposé par M. El Aasri, secondée par M. Stabile et résolu : 

QUE l’ordre du jour soit adopté tel que proposé. 
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Adopté à l’unanimité. 

 

DLF20230125-2 4. ADOPTION DU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 14 DÉCEMBRE 2022 

(Annexe 2) 

 

Il est proposé par Mme Ducharme, secondée par Mme Michelin et résolu : 

QUE le procès-verbal de la réunion du 14 décembre 2022 soit adopté tel que déposé.  

 

Adopté à l’unanimité. 

 

5. SUIVI AU PROCÈS-VERBAL DE LA RÉUNION DU 14 DÉCEMBRE 2022 

  

Circulation autour de l’école 

Pour donner suite aux demandes formulées, une demande a été adressée à la 

Mairesse de Mtl-Nord d’ajouter des dos d’âne sur les rues Drapeau et Ethier ainsi 

qu’un décompte pour les lumières permettant aux piétons d’avoir le temps de 

traverser au coin Drapeau. 

 

Une seconde demande a été adressée au chef du poste de police de quartier-39, 

Louis Dufour, d’ajouter une brigadière au coin Ethier et Amos. 

 

Budget cadeaux 

Tous les élèves ont reçu un cadeau pour la période des Fêtes grâce aux efforts de 

plusieurs enseignants et à l’utilisation du budget adopté par le CE. 

 

Rentrée scolaire et portrait de l’école 

Le portrait de l’école a encore changé depuis notre dernière rencontre. Nous 

accueillerons 2 autres classes d’accueil; une au 1
er
 cycle et l’autre du 2

e
 cycle pour un 

total de 8 classes d’accueil à l’école. 

 

6. PÉRIODE DE QUESTIONS DU PUBLIC 

 

Aucune question du public. 

 

7. POINTS EN ADOPTION 

 

DLF20230125-3  7.1 Prévisions budgétaires 2022-2023 

Mme Polifort présente les prévisions budgétaires en regard des différents fonds de 

l’école. (Résolution DLF20230125-03 voir page unique) (Annexe 3) 

 

8. POINTS EN APPROBATION 
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DLF20230125-4  8.1 Photos scolaires 

La direction invite les membres parents à commenter sur l’organisation et la 

présentation des photos scolaires afin de renouveler avec la même compagnie pour 

le 29 septembre 2023. 

 

Les membres du conseil d’établissement proposent qu’il y ait une photo de groupe 

ainsi qu’une photo des membres du personnel lors de la prise de photos. 

 

Il est proposé par Mme Michelin, secondée par Mme Gomez Ramos et résolu : 

QUE le renouvellement du contrat pour la prise des photos scolaires avec la 

compagnie Studio la pomme verte pour le 29 septembre 2023 soit approuvé tel que 

déposé.  

 

Adopté à l’unanimité. 

 

DLF20230125-5  8.2 Sorties éducatives, culturelles et sportives (Annexe 4) 

M. Ledevin présente les sorties à approuver pour cette séance. Il précise que les 

coûts reliés aux sorties sont assumés entièrement par l’école.  

 

Il est proposé par M. El Aasri, secondée par Mme Mubayed et résolu : 

QUE les sorties soient approuvées telles que déposées. 

 

Approuvé à l’unanimité. 

 

9. POINTS POUR CONSULTATION 

9.1 Projets prioritaires en immobilisation 

Chaque année, les directions sont consultées par la SRM (Service des ressources 

matérielles) sur les travaux prioritaires à effectuer à l’école pour la prochaine année 

scolaire. La direction propose les projets suivants :  

• Réfection du local N111 

• Changer la fenestration des locaux donnant sur la cour d’école (rue Ethier). 

 

10. POINTS POUR INFORMATION 

 

10.1 Mot du représentant au comité de parents 

M. El Aasri a eu une rencontre le 16 janvier dernier par Teams. 

 

Il a été discuté notamment du projet éducatif en lien avec le PVR. 

 

10.2 Mot d’une représentante des enseignants 

Les enseignantes n’ont pas de nouvelles informations. 
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10.3 Mot d’un représentant du personnel de soutien 

Mme Hainault est absente de la rencontre.   

 

10.4 Mot de la technicienne responsable du service de garde 

Mme Nassar présente le déroulement des 3 journées pédagogiques animées à venir. 

Elle précise que la journée pédagogique du 13 février 2023 se déroulera à l’école et 

sera animée par les éducatrices. 

 

Il est précisé par Mme Nassar que l’application HopHop est un service offert 

gratuitement aux parents et que les coûts sont assumés par l’école. 

 

10.5 Mot de la représentante du personnel professionnel 

Mme Mubayed n’a pas de nouvelles informations.   

 

10.6 Mot de la direction 

 10.6.1 Formation des membres du conseil d’établissement (Annexe 5) 

 La direction informe les membres des différentes formations qui leur sont 

 offertes. 

 

 10.6.2 Critères de sélection des directions d’école-info 

Cette année, il n’y aura pas de consultation considérant que les documents 

seront modifiés par le CSSPI. 

 

 10.6.3 Semaine de valorisation du personnel 

La semaine aura lieu du 6 au 10 février, la direction invite les membres 

parents à s’impliquer (écrire un message au personnel). 

 

11. CORRESPONDANCE 

 

Aucune correspondance particulière. 

 

12. DIVERS 

 

Aucun sujet à discuter. 

 

DLF20230125-6 13. CLÔTURE 

 

L’ordre du jour étant épuisé, il est proposé par Mme Michelin, secondée par Mme 

Gomez Ramos et résolu : 

QUE l’assemblée soit levée à 20 h 06. 

 

Adopté à l’unanimité. 
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____________________________ _______________________________ 

Le président                               La secrétaire  

M. Stabile                                                    Mme Michelin              


